

Kasad Resmi Tutup TMMMD 122 Di Kediri Jawa Timur

Basory Wijaya - [KEDIRI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.kediri.jendelaIndonesia.com)

Oct 31, 2024 - 16:52



Kediri,— Selama kurang lebih selama satu bulan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-122 TA. 2024 yang dilaksanakan di Desa Pagung, Kecamatan Semen, Kabupaten Kediri, Jawa Timur resmi ditutup oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M. SC di lapangan Brigif Mekanis 16/Wira Yudha Jl. Lingkar Maskumambang, No. 16 Sukorame,

Mojoarjo, Gunung Klotok, Kota Kediri, Jawa Timur, Kamis (31/10/2024).



Kehadiran orang nomor satu di TNI Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M. SC di dampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A dan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi disambut penuh bahagia oleh seluruh elemen masyarakat dan siswa siswi sekolah di Kab. Kediri, begitu Kasad turun dari Helipad tiba di Mako Brigif 16/WY menuju ruang transit.

Tidak hanya itu saja, terlihat tokoh masyarakat, ibu-ibu baik anak-anak tampak riang gembira saat disapa oleh Bapak Maruli Simanjuntak bahkan dari beberapa masyarakat dan ibu-ibu sempat memberhentikan Kasad guna mengajak selvi atau berfoto.

Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M. SC saat upacara penutupan, dalam amanatnya menyampaikan TMMMD ke-122 merupakan TMMMD tahap akhir di TA 2024 yang bertema "Darma Bakti TMMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di wilayah" merupakan kolaborasi lintas sektor antara TNI, Kementrian, Lembaga Pemerintah terkait serta masyarakat. Program ini bertujuan mempercepat pembangunan di daerah, khususnya di wilayah 3T (Tertinggal, Terisolir dan Tertular) guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memperkuat sinergi antara TNI-Polri.

Jenderal Maruli juga mengapresiasi kepada segenap komonen dan seluruh warga masyarakat yang senantiasa hadir untuk bergotong royong dalam penuntasan pekerjaan secara maksimal.

Selain itu Kasad juga mengatakan pencapaian yang luar biasa di 25 wilayah di seluruh Indonesia, dalam kurun waktu satu bulan dari tanggal 2 hingga 31 Oktober 2024 kegiatan TMMMD ke-122 telah berhasil menuntaskan seluruh rangkaian kegiatan yang direncanakan.

Kasad juga menambahkan semua Satgas TMMMD melaksanakan pembangunan fisik berupa perbaikan infrastruktur, sarana fasilitas umum dan sosial, juga melaksanakan program unggulan Kasad seperti Integrated Farming seluas 200 Ha secara bertahap, Manunggal Air yang mencakup pembuatan titik air, Rehabilitasirumah tidak layak huni, penanaman pohon dan pembersihan lingkungan.

Dalam upacara Penutupan TMMMD ke-122 Dansatgas Letkol Inf Aris Setiawan SH melaporkan pelaksanaan kegiatan hasil TMMMD sekaligus Penandatanganan berita acara serah Terima dihadapan Kasad.

Selesai upacara penutupan Kasad juga sempat menyerahkan pemberian tali asih kepada difabel dan anak yatim piatu.

Tidak hanya itu Kasad juga sempat menyaksikan adegan demontrasi Drum Band dari SMAN 5 Taruna Brawijaya, bahkan juga sempat ikut bergabung dalam drum band. Selain itu juga menyaksikan Kolosal pencak silat, dan penampilan menyanyi penyandang difabel oleh adik Kenso.

Usai acara penutupan Jenderal Maruli beserta rombongan menuju ke lokasi melaksanakan peninjauan sasaran fisik di desa Pagung Kec. Semen Kab. Kediri, salah satunya program unggulan Manunggal Air yang mencakup pembuatan titik air.

Diakhir kunjungannya Kasad juga menyempatkan memberikan pengarahan kepada Prajurit di wilayah jajaran Kediri.(Penrem)